



# いざく



花いっぱい  
汗いっぱい  
笑顔いっぱい

<http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~izaku/blogn261/blognplus/>

伊作小ブログでは、学校の様子がたくさんご覧いただけます

児童数 249名 電話 099-296-2021

## 充実・感謝の二学期！

校長 田下 秀樹

いよいよ充実した二学期の八十日間が終わろうとしています。行事の多い学期でしたが、行事を通して児童一人一人が確実に成長してきたように感じます。

学習面でも、授業の充実とともに家庭学習も徐々に成果を上げてきています。

さらに、子ども会大会(司会進行やすばらしい地域子ども会の発表)や校区駅伝大会・流鏝馬等にも、地域行事にたくさんの子どもたちが参加し頑張ってくれました。

また、十一月の「地域が育む『かごしまの教育』県民週間では、本校の様々な取り組みに参加・参観をしていただき、児童にとつて充実した週間となるなど、保護者や地域の皆様方の学校教育活動に対する御理解とご協力のありがたさを改めて感じる学期でもありました。

多くの皆様方に支えられている「地域の学校」として、これからも地域に根ざした教育活動に取り組んで参りたいと考えています。

また、子どもたちは、年の暮れから新年にかけて、様々な行事を楽しみにしていますが、冬休み中の一日一日をどのように過ごしていくか計画を立てて実践させることで、自主性や自立心を養うことが大切です。

### よいお年をお過ごしください。

○家族の一員として大掃除や部屋の整理・整頓、仕事の手伝いなどを積極的にさせましょう

○家族の時間が長くなる、この冬休み期間中を活用して、家族のふれあいを深めましょう。

○地域行事に積極的に参加させることで、伝統行事の大切さを知り、しっかりと受け継ぐ、よい機会にしましょう。

家族に一員として心に残る冬休みに！

## 校内持久走大会 温かいご声援,ありがとうございました!

12月2日(金),晴天に恵まれ,絶好の持久走大会日和になりました。

吹上浜運動公園陸上競技場の内外周を活用して,低学年は1km,中学年は1.5km,高学年は2kmコースで力走しました。校舎建築の工事で,狭くなった校庭と裏庭を巡るコースで十分な練習ができなかった子どもたちでしたが,一人一人が精一杯に走り抜き,新記録が5個という素晴らしい大会となりました。



大会は終了しましたが,毎朝走ったり,縄跳びをしたりと,たくましい気力・体力づくりのために子どもたちは頑張っています。ご家庭でも励ましをよろしくお願いします。これからも頑張れ!伊作っ子!!

## ◆ チェスト行け!ひおきっ子 ~気力・体力向上~ ◆

平成27・28年度にかけて,本校では,気力・体力づくりのための研究,取組を行ってきました。その研究の一端を,11月22日(火)に日置市内の先生方に公開しました。



当日は,2年2組の子どもたちが,かわいい忍者になって,機械運動に取り組みました。4名の保護者の皆様にも跳び箱の移動や記録係,子どもたちへの賞賛にご協力いただきました。参観された先生方から,子どもたちが楽しく活動している様子や教師の準備や指導,場の設定等について,高い評価をいただきました。

これからも運動に親しむ子どもを育てるために,ご家庭でも体力づくりに取り組んでくださるようお願いします。

## 曙福社会での交流 ~福祉施設の訪問~

4,5,6年生が,寿荘・吹上学園の方々とそれぞれの交流を行いました。

高齢者や障がいのある方々の暮らしやそれを支援する施設,そこに携わる方々の努力や喜びなどを知るために訪問させていただきました。



子どもたちは,温かい心の交流を行いながら施設の方々と楽しいひとときを過ごしました。

## ❧ 冬休みに入ります ご家庭でも安全指導を ❧

いよいよ冬休みです。有意義な充実した毎日を過ごすために,規則正しい生活はもちろんのこと,健康で安全な生活に留意することが大切です。

学校でも指導を繰り返しています。地域・家庭でも見かけたら注意をいただいき,協力して子どもたちを守っていきましょう。

- 1 道路へ飛び出さない,自転車は正しく乗る**  
 ×横断歩道のないところを,左右を確認しないで飛び出さない。  
 ×自転車でのスピードの出し過ぎ,二人乗り,併走,蛇行をさせない。
- 2 友達などの家・公園・図書館などで遅くまで過ごさない**  
 暗くなるのが早い冬は,午後5時には自宅に帰り着くのが原則です。自宅や公園などで子どもたちが遊んでいた場合は,早めの帰宅を促してください。  
 ※ 不審者との遭遇,けがや事故等の発生が予想されます。子どもの命を守るために,繰り返しの指導,ご協力をよろしくお願いします。

## 第2回PTA資源回収~ご協力に感謝~

12月11日(日)に行われました。新聞・段ボール・ペットボトル・空きビンなどがたくさん集まりました。事前から朝早くまで準備に携わった環境整備部のみなさん,回収にご協力いただいたみなさん,本当にありがとうございました。



12月22日(木) 2学期終業式・大掃除  
(23日(金)~1月9日(月) 冬休み)

- |          |                           |
|----------|---------------------------|
| 1月 1日(日) | 祝 元日                      |
| 3日(火)    | 市成人式                      |
| 6日(金)    | PTA三役会                    |
| 9日(月)    | 祝 成人の日                    |
| 10日(火)   | 3学期始業式                    |
| 11日(水)   | PTA総務部会・理事会(午後7時~吹上中央公民館) |
| 13日(金)   | 家庭教育学級・授業参観・学級PTA         |
| 18日(水)   | 鹿児島学習定着度調査(5年)(~19日)      |
| 21日(土)   | 「日新公いろは歌」かるた取り大会(砂丘荘:9時~) |
| 22日(日)   | PTA奉仕作業(落ち葉拾い)            |
| 24日(火)   | CRT学力検査(理・国) 25日(水)(社・算)  |



